

幼児センターだより

1月号



愛別町幼児センター
発行日 令和5年12月20日(水)

教育目標

- ◎楽しく遊び元気な子(体)
- ◎やさしく思いやりのある子(徳)
- ◎考えを自分の言葉で表す子(知)

育ちが実感できる2学期

園長 高橋 俊夫

2学期はたくさんの行事がありました。8月下旬、自分たちで育てたジャガイモを収穫し給食で食べました。9月上旬、未満児は遠足の前後にごっこ遊びで盛り上がり楽しみました。保育生活発表会後には、他の学級の演目(歌・遊戯等)を演じてみるなど、「これまでの経験を次に生かす」生活を重ねてきました。「やりたい」気持ちも「もっとこうしたい」「次はこうしよう」という気持ちにつながっていくのだと、子どもたちの姿を見て思いました。2学期の遊びや行事を通して、子どもたちは心も体も、人と関わる力もぐんと育ってきことを強く感じます。

さて、児童精神科医佐々木正美氏の著書には、たくさんの心に染みる言葉が書かれています。そのような言葉を集めた小冊子「ことばの森」からいくつかご紹介します。

子どもは自分を好きになれなければ、友達を好きになれない。自分のことを好きになれる子どもは、十分に愛されている子どもでもある。十分にとは、できるだけ条件を付けなくてということである。

条件を付けなくてということとは、怒っていても泣いていても、頑張らなくても、ふざけていても、そばにいてくれるだけで嬉しい気持ちになり、子どもをかわいがることなのです。もし、子どもを叱らなければならないときは、叱った後はギュッと子どもを抱きしめてあげるといいですね。そうすることで、自分のやったことに対して叱っているのだ、やっぱり自分は愛されているんだ、という親の気持ちが子どもに伝わります。

身体の成長には食物の栄養が大切なように、心の成熟には人間関係が大切である。

子どもが育つ、人間が生きるということは、育ち合う、生き合うということである。人間とはそういうものである。だから、共に育ってくれる仲間と一緒に生きてくれる人々に恵まれなければ、子どもも大人も健康ではいられない。

この二つは同じことですね。子どもたちは友達と遊び、時にはけんかをする中で、自分とは違う考え方をしている人を知り、いろいろな価値観に触れ、人との関わり方を学んでいきます。自分とは違う考えや違うところがある人も、同じ仲間として認め合っていく、その中で集団としても育っていきます。冬休みは親戚の方など、いろいろな人と会う機会も多いと思います。こんな時も育ち合いのチャンスかもしれませんね。

今年も残り少なくなりました。冬休み、ご家族の皆様揃って笑顔で過ごし、3学期、また元気にお会いしましょう。保護者の皆様、どうぞよいお年をお迎えください。



1月の行事予定



日にち	曜	行事内容
1日	月	年末年始休業5日まで
6日	土	保育開始
8日	月	成人の日
10日	水	第6回全体会議
11日	木	分掌反省会議
15日	月	分掌反省会議
16日	火	第3学期始業日
18日	木	身体測定（0～2歳児） 職員会議 ○のびっこ教室
19日	金	身体測定（3～5歳児）
22日	月	絵本貸出日
23日	火	お話の日 誕生会 ほっとTime
24日	水	避難・消火訓練（PM）
25日	木	交通安全教室 研修
26日	金	中学校との交流 ○ミニ講座
30日	火	フロアリズム教室（音楽）
31日	水	フロアリズム教室（音楽）

体調不良の際には…

吹き抜ける風が冷たくなり、寒さも一段と増してきましたね。冬の期間は、インフルエンザをはじめ、さまざまな感染症が流行しやすい時期です。こまめな手洗い・うがい・換気を行い、子どもたちの体調管理に気をつけたいと思います。

なお、体調不良の際には無理をせず、登園を控えていただきたいと思います。

また、発熱後、登園される場合は、熱が下がって丸1日（24時間）経過するまで様子を見ていただきますよう、お願いいたします。

衛生面を考慮し、以下の日程で持ち帰りをお願いいたします。

布団・上靴

26日（金）または27日（土）



【1月：生活・保健の目標】

- 寒さに負けず元気に遊ぼう。
- 身支度をしっかり整えよう。



【1月：給食の目標】

- 食事のマナーを身につけよう。
- 箸やフォークを正しく持とう。



退園したお友だち 入園したお友だち

11月30日に1名のお友だちが退園しました。

ひよこ組 延原 優梨奈（ゆりな）ちゃん

また、12月18日に1名のお友だちが入園しました。

ひよこ組 野口 佑（たすく）くん

よろしくお祈りします。

ありがとうございました！

鈴木彰さんより、幼児センターの子どもたちへ、「図鑑10冊」をご寄贈していただきました。

お知らせとともに、寄贈をしていただき、お礼申し上げます。ありがとうございました。



今月の『ほっとTime』

～子どものことを『ほっとけない』ほんの少し『ほっと一息』

どうぞお気軽に♪おしゃべりをしに来てください。お子さんのことや、幼児センターのこと、おうちのことなど…。

お一人で来られても、数名で来られてもOKです。（現在は4名までとします）

ちょっと一息つきに来ませんか？ご希望の時間帯を、1月19日（金）までに幼児センターにご連絡ください。

今月は **1月23日（火）** 10:00～12:00
お待ちしております！ 13:00～15:00